

# WARTA

## Berikan himbauan Kamtibmas, Kapolsek Lemahabang perintahkan Bhabinkamtibmasnya laksanakan Tarling.

Panji R - [CIREBON.WARTA.CO.ID](http://CIREBON.WARTA.CO.ID)

Apr 4, 2024 - 13:58



Lemahabang, Crb – Salah satu rutinitas di bulan suci Ramadhan adalah sholat tarawih, untuk itu Kapolsek Lemahabang Polresta Cirebon Kumpul Sutarja, SH., MH. perintahkan anggotanya agar aktif melaksanakan taraweh keliling atau yang biasa di sebut tarling, seperti yang terlihat tadi malam, Bhabinkamtibmas Desa Sarajaya Polsek Lemahabang Polresta Cirebon Bripka Sandi Aziz Prananda, SH. melaksanakan kegiatan tarling di musholla Khaerul Amal Blok Pajaten Desa Sarajaya, Rabu malam (03/04/2024).

Melalui instruksi ini, personil Polsek Lemahabang akan secara bergilir rutin melaksanakan taraweh keliling di setiap masjid dan musholla yang berada di

wilayah hukum Polsek Lemahabang Polresta Cirebon, kegiatan ini juga merupakan salah satu instruksi langsung dari Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, SIK., SH., MH.

Selain untuk menjamin keamanan dan ketertiban wilayah hukum Polsek Lemahabang khususnya, kegiatan ini juga sebagai sarana menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat guna mencegah terjadinya berbagai gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi seperti perang sarung, petasa, tawuran, obrog - obrog dan gangguan kamtibmas lainnya yang mungkin terjadi di bulan suci Ramadhan 1445 H, "dengan memberikan pesan kamtibmas kepada seluruh masyarakat agar tetap menjaga keamanan di lingkungannya sehingga di bulan Suci Ramadhan ini bisa menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan damai." Ucap Kapolsek Lemahabang

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK., SH., MH. di tempat berbeda menyampaikan dalam bulan suci Ramadhan ini agar seluruh jajaran Polresta Cirebon terus melaksanakan kegiatan taraweh keliling dan juga patroli sahur dalam mewujudkan kenyamanan warga melaksanakan ibadah puasa juga memberikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat terutama selama bulan suci Ramadhan. Ucapnya